



JESÚS MONROY

## Ciudad Real vive su tercer año seguido de "Masa Crítica"

El colectivo en favor del uso de la bicicleta "Masa Crítica" inauguró ayer su tercer año funcionando en Ciudad Real con un paseo sobre dos ruedas. Esta iniciativa, que se lleva a cabo el último viernes de cada mes, pretende concienciar a los ciudadrealeños acerca de lo saludable que es el uso de la bicicleta, ya que la ciudad es ideal para ello por clima, distancias y geografía, y sobre la necesidad de que los responsables municipales creen infraestructuras que faciliten su uso, ante la agresividad que algunos conductores muestran con los ciclistas. La ruta tomó su salida desde la Plaza del Pilar a las ocho de la tarde. El siguiente paseo será el 30 de mayo